

CHILITO

PROFESOR FELIX ALVAREZ



★ ★ ★ ★ ★ ★ ★
La Tribune, Los Angeles 4-V-1931 p. 9



Gabriela Mistral y el Premio Nobel

La candidatura de Gabriela Mistral no fue presentada, como podían creerse, por los escritores chilenos, sino por los escritores ecuatorianos. El pueblo de Chile tiene contraida una gran deuda de gratitud con esos intelectuales.

El Gobierno de Chile se interesó vivamente porque nuestra escritora obtuviera el Premio Nobel. Se distinguió en este sentido el Presidente Pedro Aguirre Cerda, maestro como Gabriela y a la cual le unió una estrecha amistad.

Algunos factores actuaron en favor de Gabriela Mistral. El principal de ellos y que fue decisivo para la adjudicación del premio lo constituyó su gran mérito literario. Gabriela Mistral había creado la obra más importante, de tendencia idealista, en el terreno de la literatura. Era la escritora de mayores méritos y la más popular en nuestro hemisferio.

Otro factor de mucho

Gabriela Mistral y el premio nobel [artículo] Félix Alvarez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alvarez, Félix

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela Mistral y el premio nobel [artículo] Félix Alvarez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)